Mit großer Traurigkeit nehmen wir Abschied von unserem Gründer und langjährigen Vorsitzenden

## Dr. Hans-Georg Wieck

\*28. März 1928 †15. Mai 2024

Mit Hans-Georg Wieck verlässt uns ein bemerkenswerter Mensch, der aus tiefer innerer Überzeugung unverbrüchlich für die Offene Gesellschaft und Menschenrechte eintrat und sich entschieden gegen das Wiederaufkeimen der Diktatur in Osteuropa und insbesondere in Belarus wandte. Mit Hans-Georg Wieck verlieren wir einen guten Freund und feinen Menschen, den wir sehr vermissen werden.

Im Namen der Mitglieder und Freunde des Vereins

Der Vorstand von Menschenrechte in Belarus e.V.